urbaplan

Organisation d'un voyage d'études - Suisse

2025

Suisse / Kirghizistan

mandant

Ambassade de Suisse au Kirghizistan

Organisation d'un voyage d'études pour des hauts fonctionnaires kirghizs

financement

Ambassade de Suisse au Kirghizistan

budget

64'000 € ht (coût total) 18'000 € ht (honoraires urbaplan)

référent

Ambassade de Suisse au Kirghizistan Renaud Vuignier Chargé de programme / Chef de Domaine renaud.vuignier@eda.admin.ch

équipe

F. Kling, pilote

F. Laurent, supervision et accompagnement

Institut de hautes études en administration publique (IDHEAP), Lausanne

urbaplan a été mandaté en tant qu'agence de mise en œuvre pour organiser et accompagner un voyage d'étude en Suisse. Ce voyage de 5 jours, réalisé en partenariat avec l'IDHEAP, était destiné à une délégation de haut niveau de la République kirghize (incluant des représentant·e·s de l'Agence nationale de la Gouvernance locale, du Ministère de l'Économie, de l'Administration présidentielle, des Autorités locales et de la société civile).

L'objectif était de permettre à cette délégation d'étudier directement les pratiques suisses concernant la gouvernance multi-niveaux, l'autonomie locale, la gestion des services municipaux, la planification spatiale et le développement économique régional.

urbaplan a mis à profit son vaste réseau en Suisse romande pour organiser :

- > des échanges privilégiés avec des expert·e·s, des élu·e·s locaux, et des réprésentant·e·s de la Chancellerie de l'Etat de Vaud et de l'Union des communes vaudoises :
- > des visites de terrain à Vallorbe, Chexbres, Lavaux et à l'usine TRIDEL SA, illustrant la coopération intercommunale et la conciliation entre développement économique et préservation de la nature ;
- > la présentation de la Nouvelle Politique Régionale suisse comme levier d'innovation dans les zones montagneuses.

La diversité et la pertinence des contenus de ce voyage d'études ont été unanimément soulevées.

Visite et échange à la Chancellerie de l'Etat de Vaud





